

平成22年12月定例会一般質問表

12. 8、9、10

受付順	質問者	質問項目 ・ 要 旨 ・ 内 容 1、2、3、・ (1)、(2)、(3)・・ ①、②、③・・・	答 弁 を 求める者
1	4 番 梅 川 信 治 議員	<p>1. 1期目の公約に掲げていた市長報酬の削減をなぜとりやめたのか。</p> <p>2. 2期目の市長選挙マニフェストについて</p> <p>(1) 企業誘致と市内企業の育成、受注拡大を支援するとなっているが具体的にどのように方策を考えているのか。</p> <p>(2) 日本一の教育を目指すとなっているが、市内に働く会社員の福利厚生施設の一つとなっている勤労青少年ホームが老朽化しているので改修計画があるのかどうか。</p> <p>(3) 新「市民会館」建設構想に着手する。となっているが、今後どのように取り組むのか。</p>	市 長 市 長
2	2 番 片 平 志 朗 議員	<p>1. 武道必修科に向けた取り組みについて 今進められている中学校整備事業が佳境にきており、12月中旬には宮内中学校を皮切りに新校舎・新体育館・武道館等の使用が開始される。生徒たちは今までの不便さから開放され、新しい学び舎で勉強できる事を心待ちにしている。我々はそんな生徒たちのやる気をそがないようにしなければならない。何事も最初が肝心ですので次の点について質問します。</p> <p>(1) 3中学校竣工祝賀会などの計画はあるのか。</p> <p>(2) 武道館完成の柿落としを考えているのか。 武道場は身心を鍛錬する神聖な場所として、使い始めには必ず柿落とし等行い清めていた歴史があります。</p> <p>(3) H24 武道の必修科目の選定と指導体制をどのように考えているのか。</p>	市 長 教 育 長 関 係 課 長

受付順	質問者	質問項目 ・ 要 旨 ・ 内 容 1、2、3、・ (1)、(2)、(3)・・ ①、②、③・・・	答 弁 を 求める者
2	2 番 片 平 志 朗 議 員	<p>2. 幼保一元化について 今国の施策として、少子化の進行や育児サービスの多様化に伴って生じている幼稚園と保育所の抱える問題点を解決すべく、幼保一元化・幼児一環教育を目指そうとしている。そこで次の点について質問します。</p> <p>(1) 市内にある幼稚園、保育所の抱える問題点について</p> <p>(2) 幼保一元化についての当市の考えは。(又は計画は)</p> <p>(3) 漆山保育園の民営化をやる理由は。</p>	市 長 関係課長
3	8 番 高 橋 篤 議 員	<p>1. 第5次南陽市総合計画について</p> <p>(1) 発展構想の3つの柱の中の産業のまちづくりについて、なかでもものづくりの開発力の強化と情報発信について、市長の具体的な考えをお伺いしたい。</p> <p>(2) 南陽市独自で行っている農業施策で認定農家に対して耕畜連携で行っている事業の継続についてお伺いしたい。</p> <p>(3) 健康のまちづくりのなかで、明るく元気な子を育む地域づくり、とありますが、保育園児童館の整備について、市長の考えをお伺いしたい。</p>	市 長

受付順	質問者	質問項目 ・ 要 旨 ・ 内 容 1、2、3、・ (1)、(2)、(3)・・ ①、②、③・・・	答 弁 を 求める者
5	15 番 佐 藤 明 議 員	<p>1. 子ども、子育て「新システム」と保育園の民営化について</p> <p>(1) 民主党政権が来年の通常国会に法案提出をめざす「子ども・子育て新システム」に、保育園の父母の関係者、国民から、「公的保育を壊さないで」と、懸念と反対の声がひろがっておりますがどのような内容なのか。</p> <p>(2) 児童福祉法24条に基づく保育の実施義務がなくなり、市は保育が必要であるかどうかを認定するだけになり、保育所入所に責任をもたず、保護者は保育所を自力で探し、直接契約をしなければならないがどうか。</p> <p>(3) 国の定める最低基準がなくなり、保育の地域格差がいつそう広がるだけでなく、子どもの命、安全が危険にさらされ、さらに、規制緩和による子どもを儲けの対象にするような事業者の参入に歯止めがかけられなくなるのでは。</p> <p>(4) 保育料は保護者の所得にかかわらず利用すればするほど負担が増える仕組みになり、そのため、お金がなければ必要な保育が受けられなくなってしまうのでは。</p> <p>(5) 保護者の就労時間などを基準にした認定になるので、保育所の利用時間がバラバラになり、集団での生活や遊びは困難になるのでは。</p> <p>(6) このシステムでは保育所の経営は不安定になり、保育者のパート・非正規化など労働条件の悪化も避けられません。その結果、保育の質が低下し、子どもの健やかな育ちを保障することができなくなるのでは。</p> <p>2. 漆山保育園の民営化について</p> <p>(1) 民営化計画の経過</p> <p>(2) 10月の説明からわずかの時間で12月議会への条例化提案は性急な計画だったのでは。</p>	市 長

受付順	質問者	質問項目 ・ 要 旨 ・ 内 容 1、2、3、・ (1)、(2)、(3)・・・ ①、②、③・・・	答 弁 を 求める者
5	15 番 佐 藤 明 議 員	<p>(3) 保護者会や歴代会長、地域の方々は市当局のやり方に対し、「説明が十分でなく、ほとんどの住民が知らない」、「たった2ヶ月でこんな大きな問題を決定・実施されていいのか。認めることはできない」等々、民営化反対の署名活動を展開しておりますが重く受けとめるべきでは。</p> <p>(4) 現在の世帯署名数が767世帯中729戸(95%)、16才以上の署名数が1,732名となっており、地域住民の声が保護者会に届いているそうです。新たためて市長のご見解を賜りたいと存じます。</p> <p>3. TPP交渉参加による本市経済への影響について</p> <p>(1) 日本農業が大きな危機にあります。 2009年から2010年にかけて生産者米価が大暴落。コメ作りのコストを大幅に下まわる状態がひろがっています。さらに、急浮上しているのがTPPの参加問題。環太平洋地域でのより完全な自由貿易をめざす協定に日本が参加することになれば、農業だけでなく、漁業、林業、それらの関連産業への影響ははかりしれません。340万人の雇用が失われ、地域経済は崩壊してしまいます。 TPPに対する市長のご見解を賜りたいと存じます。</p> <p>(2) 経済等の影響について北海道庁をはじめ、各自治体でも試算しているとお聞きしておりますが南陽市ではどのように試算されておられるか。</p> <p>① 農業生産、林業、商工。 ② 農業の多面的機能（関連）。 ③ 雇用関係。</p>	市 長

受付順	質問者	質問項目 ・ 要 旨 ・ 内 容 1、2、3、・ (1)、(2)、(3)・・ ①、②、③・・・	答 弁 を 求める者
6	9 番 田 中 貞 一 議 員	<p>1. TPP全般について</p> <p>(1) 菅内閣が打ち出している、TPPに対して、市長の基本的な見解を伺いたい。</p> <p>(2) 日本がTPPに参加した場合の市内農業産出額は、どの位落ち込むのか伺いたい。 又、市内経済に与える影響はどの位と予測されるのか伺いたい。</p> <p>2. 本市の農業政策全般について</p> <p>(1) 戸別所得補償モデルの件</p> <p>① モデル事業で、本市における現在までの実績と問題点を伺いたい。</p> <p>② 今後の取組みと課題を示して頂きたい。</p> <p>(2) 農業産出額の増大政策の策定が必要と考えるがどうか。又、県と歩調を合わせ新たな政策と数値目標の設定を求めるがどうか。</p> <p>3. 第5次総基本構想全般について</p> <p>(1) 全般について</p>	市 長 市 長 関係課長 市 長